

Solothurner  
Bündnis  
gegen  
**DEPRESSION**



Kontaktstelle  
Selbsthilfe  
Kanton Solothurn

Das Solothurner Bündnis gegen Depression  
und die Kontaktstelle Selbsthilfe Kanton Solothurn  
laden ein zur

FILMREIHE 2017

# Geprüfte Liebe

Regie: Dieter Gränicher

20. Mai 2017

Kino Capitol, Solothurn

11:00 Uhr Filmmatinée

anschliessend Podium / Dialog

Eintritt frei



Was geschieht, wenn sich der vertraute Partner, die geliebte Partnerin aus heiterem Himmel auf erschreckende Weise zu verändern beginnt? Wenn eine akute psychische Erkrankung die Beziehung heftig erschüttert und nur noch eines klar ist: dass es nie mehr so sein wird, wie es einmal war.

Dieter Gränicher gibt in seinem Dokumentarfilm zwei Paaren das Wort, denen genau dies widerfahren ist. Sie blicken zurück auf den langen Weg, den sie gegangen sind – durch Abgründe und wieder aus ihnen heraus. Jeder für sich allein und doch zu zweit.

Entstanden ist ein Film von grosser Intimität. In den Gesichtern der Erzählenden spiegeln sich Gefühlslandschaften: Schmerz und Zorn, Trauer und Staunen, Zuversicht und Zärtlichkeit. Und die Hoffnung, dass das Geschehene sich nie mehr wiederholt.

Eine Reflexion über seelische Not und darüber, wie durch die Kraft der Zuneigung aus dem Leid neues Glück wachsen kann.